

## プレゼンテーションに 自信が！

普段の授業では、真面目で固そうな雰囲気の中島先生。本当は、とってもお茶目で面白い先生です。なんといっても、元日銀マン!!いろいろな経験をしてる先生だからその知識を吸収している日々です。

経済学部

## 中島 真志ゼミ 自慢

私たちのゼミでは「よく遊び、よく学ぶ」を目標にオン・オフの切り替えをきちんとし、遊ぶときはほんとに遊ぶ、学ぶときはきちんと学びます。先生自らが実践してくれているので、ゼミ生も先生に負けないようにオン・オフの切り替えをしつかりとしています。だから、本気で遊んで、本気で勉強する日々は充実しています。



ゼミのテーマは「金融論演習」。金融とは簡単に言えば、お金の貸し借りのことです。その金融のテーマに関して、調査・研究し、成果をプレゼンテーションとして、ゼミ生の前で発表します。発表した後は、テーマについて全員でディスカッションをします。

テーマに関しては、3年次の前期には先生が割り振ってくれますが、後期は自分でテーマを選んで取り組みます。4年次になると卒論の作成に入ります。何度かゼミで報告を行い、1年かけて取り組みます。そのため、就職活動の時に「学生時代頑張ったことばつ」といつ質問が来ても胸を張って「ゼミ活動です」と言えます。

中島ゼミでは金融の知識だけでなく、社会人としての基礎を学べるゼミでもあります。2年間みっちりプレゼンテーションをするので、人前でプレゼンには自信がきます。

二須翔太(経済学科4年)

## 私たちのゼミ



## 授業は勿論、人生相談も できる兄貴的存在

会計学とCSR(企業の社会的責任)との接点を研究テーマとする倍教授は、現在も精力的に研究活動を続けています。そんな倍教授が率いる「倍ゼミ」は、34年生に「MRO」税理士コースの1・2年生を加えた総勢30名以上で活動しています。テーマは「会計とディスクロージャー」。簿記の知識を基礎に、現代会計の問題点や会計学の考え方に關する議論を行います。

倍ゼミの特徴は何と言ってもその圧倒的な雰囲気！先生を中心に一人ひとりがテーマについて真剣に取り組むので、教室には緊張感が漂っています。ですが、そんな雰囲気も授業以外では一変して、遊ぶときはほんとに楽しみます！定期的に飲み会を開催し、学年関係なく交流を深めることにより、ともに学ぶ仲間としての結束力を高めています。

今ではゼミ以外の時間でも先生の研究室での勉強に加え、人生に關する相談にも乗っていただいています。中でも私が一番印象に残っているのは、電話で進路に關する悩みを聞いていただいたこと。4年の後期、私は大学院への進学に自信を失っていました。そんな時、先生に電話で相談をしたところ、とても親身になって話を聞いていただき、私の将来について一緒に考えてくださいました。このゼミに入ってよかったと改めて感じたと同時に、もっと先生のもとで勉強したいと強く思うようになり、進学を決意することができました。



## 経済学部 倍和博ゼミ 自慢

私が倍ゼミに入ろうと思ったきっかけは、先生の人柄と面倒見の良さでした。2年生の時の経営学の授業で先生のクラスになり、先生のもてなしの気持ちと勉強をすれば、社会で通用する知識と礼儀、人としての粘り強さを身に付けることができると思い、迷わずこのゼミに入りました。

学生に對し常に真剣に接してくれ、時には厳しい倍先生。そんな先生のもとで勉強をしてきて、私自身、2年前からは信じられないほど成長することができました。大学に入学した頃は遊んでばかりいた自分ですが、このゼミに入ってから勉強に対する意識が変わり、今では他の先生方から「さすが倍ゼミ、意識が高いね」と、言っていただけになりました。とにかく私にとって自慢のゼミです！ぜひ一度遊びにいらして下さい。

藤中準貴(経営学科4年)